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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2242/2019 )

Eingereicht am 29.08.2019 um 19:33 Uhr.

Seelhorst

Kürzlich   teilte   die   Stadtverwaltung   mit, dass   in   Teilen   des   hannoverschen 
Stadtwaldes neue Rettungsmarken gesetzt worden sind. Die Seelhorst erfreut sich ebenso 
großer Beliebtheit und Nutzung durch die Bürgerinnen und Bürger des Stadtbezirkes und 
auch darüber hinaus.

Wir fragen die Verwaltung:
Gibt es auch hier an markanten Punkten solche „Rettungspunkte Forst“ um im Falle eines 
Unfalls die Auffindbarkeit und Beschreibbarkeit des Ortes zu vereinfachen und wenn nein, 
warum nicht?
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